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BLOC DE QUESTIONS SUR LE SENTIMENT D’INCLUSION - FR non plutôt
non

plutôt
oui oui sans 

avis

1. Je pense que les tâches organisationnelles requises pour cet enseignement sont
gérables. ○ ○ ○ ○ ○

2. Le langage écrit et oral utilisé dans cet enseignement (police de caractère,
volume et débit de parole, etc.) est accessible pour moi. ○ ○ ○ ○ ○

3. Dans cet enseignement, je me suis senti-e inclus-e  (merci de préciser ci-dessous). ○ ○ ○ ○ ○

QUESTIONS ABOUT THE PERCEPTION OF BEING INCLUDED - EN no rather 
no

rather 
yes yes no 

opinion

1. To me, the organizational tasks required for this course are manageable. ○ ○ ○ ○ ○
2. To me, the oral and written language/vocabulary of the course is accessible

(font, volume, pitch, tone, speed). ○ ○ ○ ○ ○
3. In this teaching I felt included  (please specify below): ○ ○ ○ ○ ○
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s 
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Contactez-nous si vous souhaitez les ajouter à votre questionnaire d'évaluation, soit :
- par e-mail (cse-eval@unil.ch),
- en ajoutant un commentaire à votre demande d'évaluation au moment de la valider sur la plateforme https://eee.unil.ch

Contact us if you would like those questions to be added to your questionnaire, either :
- by e-mail (cse-eval@unil.ch),
- or adding a comment to your request just before sending it on the plateform https://eee.unil.ch




